



Riquelme inaugura IV Reunión Plenaria del Grupo Parlamentario del PRI en Coahuila

El gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís inauguró la IV Reunión Plenaria del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) de la LXV Legislatura, donde las diputadas y diputados federales analizan los temas de seguridad, salud y presupuesto.

"Estamos ante el más grande de los retos que enfrenta el país, que enfrentamos los que creemos en el Estado de Derecho, los que crecimos en la creación de las instituciones, los que creemos en la soberanía nacional, en la Revolución, en la Independencia, los que creemos en el Ejército Mexicano, los que creemos en el Federalismo y en la fortaleza de los municipios", puntualizó en su mensaje el mandatario estatal. Refrendó el apoyo y acompañamiento solidario al presidente del CEN del PRI, diputado Alejandro Moreno Cárdenas, en contra de una campaña mediática que evidencia frustración y revanchismo político. Reconoció el trabajo legislativo del Grupo Parlamentario del PRI y ser la oposición que necesita México.

En su discurso, expuso que en Coahuila se generó un círculo virtuoso de avance y desarrollo con la unión de voluntades y suma de esfuerzos entre el Gobierno del Estado, los Ayuntamientos, empresarios, sindicatos y el gremio magisterial. "A pesar de las crisis sanitaria, económica y financiera que padece nuestro país, nuestro Estado se ha ratificado como referencia nacional en seguridad, competitividad, atracción de inversiones y recuperación de empleos formales... nuestras condiciones de tranquilidad y paz social son resultado de las estrategias coordinadas y efectivas entre las corporaciones policiales de los tres órdenes de Gobierno con las Fuerzas Armadas", puntualizó.

Exhortó a las diputadas y diputados federales a analizar los riesgos a futuro de las probables o posibles iniciativas que presente este Gobierno Federal, el cómo en conjunto se pueda colaborar como Gobierno, como Poder Legislativo, como partido, al bienestar de país.

"Sigamos firmes, unidos y coordinados ante cualquier amenaza que ponga en riesgo el destino de la nación, esto hará más fuerte al PRI, es nuestra responsabilidad, estamos viviendo nuestra propia historia en estos tiempos convulsos y difíciles, así nos tocó y debemos asumirlo como tal... Desde Coahuila, la tierra de Carranza y Madero, mandemos un claro mensaje de unidad, que somos fieles guardianes del Estado de Derecho y que siempre reconoceremos a las instituciones que validan y cuidan de nuestra democracia", concluyó.